

Escrito por Pastores

Jueves, 16 de Enero de 2014 01:33 - Actualizado Lunes, 20 de Enero de 2014 14:43

---

Este 15 de enero, 2014, los Ministros de las Asambleas de Dios, que componen los distritos de Tegucigalpa; Norte, Sur, Oriente y de los Valles aledañ



os a la Capital, inauguraron con éxito su primera actividad espiritual para los pastores unificados en dicha área del país. El evento se realizó en el Campamento Nacional de Castillo del Rey, Zambrano, Fco. Morazán. El Culto Inspiracional de la noche fue ministrado por el Rvdo. Luis Alberto Calix, pastor de la Iglesia "Apocento Alto, de la Col. El Pedregal, Comayagüela. No cabe duda que la Visión de las Asambleas de Dios siempre ha sido la propagación de su Palabra a lo largo y ancho de Honduras. En su lema general del 2014 está implícita el trabajo de: "Cada Creyente -otro Creyente, de cada discipulo -otro discipulo, de cada pastor -otro pastor, de cada templo -otro templo. Tanto en Tegucigalpa, Comayagüela, y municipios aledaños se siguen levantando mas congregaciones para predicar el Evangelio Pleno; proclamando que Cristo Salva, Sana y Viene Pronto. Que el Señor siga respaldando sus siervos -ministros de la Palabra Viva y



Eficaz.